
法人未来　桜木こどもの森

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 未記入

1 81.0 17.9 1.2 0.0 0.0

2 71.4 23.8 3.6 1.2 0.0

3 91.7 8.3 0.0 0.0 0.0

4 84.5 15.5 0.0 0.0 0.0

5 77.4 20.2 1.2 1.2 0.0

6 86.9 13.1 0.0 0.0 0.0

7 61.9 34.5 2.4 1.2 0.0

8 70.2 28.6 1.2 0.0 0.0

9 69.0 27.4 3.6 0.0 0.0

10 73.8 22.6 1.2 2.4 0.0

11 79.8 19.0 0.0 1.2 0.0

12 69.0 28.6 2.4 0.0 0.0

13 71.4 23.8 3.6 1.2 0.0

14 77.4 21.4 1.2 0.0 0.0

15 88.1 10.7 0.0 0.0 1.2

16 69.0 29.8 0.0 0.0 1.2

歳児 No. Ｄ評価の理由・改善策等

2 10

理由は、先生たちが少ないような忙しそうな雰囲気を
感じるので、帰りに少し相談したいことや、昨日あっ
た子供との出来事などを話すのをためらってしまう自
分がいる。(決して話しかけるなオーラが出ている訳で
はありません。)
また、毎週せっかく時間をかけて作って下さってい
る、うぐいすの様子のお便りが期間限定でしか見られ
ない事と、コメントやいいねなどで、こちらの反応を
返せないのが少し寂しく思う。

3 11

とてもいい職員さんもいらっしゃると思いますが
そうでない方もいるなという様子が度々伺える場面が
多々ありました。
子供のことでの1日の様子をお迎えの際に伝えてもらえ
なかったりなどがあり不信感や違和感も感じていま
す。

歳児

0

給
食

栄養バランスや食事量など給食メニューに満足している。

子どもは、給食を楽しみにしている。

保育参加での試食、給食見本の展示、給食だよりは、家庭における食事の栄養バラン
スや調理方法の参考になる。

園としての考え・対応

保護者の意見・要望 園としての考え・対応

総会等でもお知らせしていますが、送迎時の引渡しについては保育中の子どもたち
も多くいる中での対応となるため、必要最低限とさせていただいています。日々の
お知らせを見ていただきながら、何かありましたら連絡帳や直接お声掛けくださ
い。

職員については基準よりも多く配置をしていますが、朝夕の時間帯は園児数に合わ
せて職員数も調整しています。また、送迎の時間帯は諸々の対応により、どうして
も慌ただしさが見られるかもしれません。声を掛けてはいけないということはあり
ませんので、お声掛けください。子どものトラブル・ケガ、排泄、送迎等重なる時
には後日にしていただくこともあるかと思いますがご承知ください。
ＳＮＳの活用については今後もより良い形を検討していきます。ご意見として参考
にさせていただきます。

いつも優しい眼差しで保育して下さりありがとうございま
す。ノートや迎え時に園での様子を具体的に教えて頂くと
日々の成長が感じられて嬉しく思います。
特に雨が降った後の時ですが、未満児用園庭側の歩道が歩い
ていて滑りやすく感じる箇所があるので危険のないようにし
て頂けるといいなと思います。
毎日笑顔で登園するので、楽しく園で過ごさせて頂いている
ことが伝わってきます。ありがとうございます。今後ともよ
ろしくお願い致します。

公道になりますので対応は限られてしまいますが、滑り止めマットを追加する等、
安全な登降園ができるよう対応します。

保護者様　　              　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２０２５年２月５日

保育活動アンケート集計結果

　連絡アプリにてお願いしました「保育活動アンケート」の集計結果をお知らせいたします。貴重なご意見を今後に生かし
て、一層の信頼と魅力づくりに努めて参ります。評価アンケートに対するご協力ありがとうございました。

クラスを基本としながらも、各学年間の職員が連携を取り合いながら保育している。

集団生活の中で一人ひとりを把握し、個性に応じた温かい保育をしている。

園の願う子どもの育ち「健康で明るい元気な子・不思議を探し、発見をいっぱいする
子・うれしい時、かなしい時、人の気持ちがわかる子」に共感できる。

基本的生活習慣（食事、衣服の着脱、排泄、挨拶等）や、集団のマナーが身に付いて
きている。

Ａ…そう思う　Ｂ…だいたいそう思う　Ｃ…あまりそう思わない　Ｄ…全くそうは思わない

アンケート対象数９８　　回答者数８４　　　表示は％

園
づ
く
り

法人未来の理念「三快・五感の子育て」を知っている。

桜木こどもの森の教育・保育に好感がもてる。

評　価　項　目

桜木こどもの森の運営全般に対して、満足している。

子
ど
も
の
姿

保
育
活
動

保
護
者
と
の
連
携

子どもは桜木こどもの森へ行くことを楽しみにしている。

日々の遊びの中や生活から子どもの成長を感じている。

園行事、保護者会へ積極的に参加している。

園で実施している子育て支援事業（保育参加やおたより、職員との情報交換）が子育
て支援につながっていると感じる。

桜木こどもの森は子どものことで気軽に相談できる雰囲気がある。

保護者の要望や問い合わせに対して、園からの説明や対応は礼儀正しく親しみが持て
る。
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乳児にもイベントがあると思い出があって楽しいと思いま
す。

今後の保育計画の参考にさせていただきます。
大人からすると平凡に思える日々が物足りなく感じることもあるかもしれません
が、特に０～２歳児の子どもたちにとっては日々が発見の連続です。
幼児クラスでの経験も待っていますので楽しみにしていてください。

日々の保育本当にありがとうございます。
頭が下がる思い出はありますが、年度末以外はカレンダー通
りの保育を希望します。できることなら家庭保育をしたいの
に、勤務上できないうえに愛情と言う名のお弁当の用意に毎
回心が折られます。
園では度々注意喚起をしてくれていますが、何度ヒヤっとし
たかわかりません。帰宅時の駐車場マナーを保護者はもう1
度見直しませんか？子どもと手をつなぐ、子どもだけで駐車
場に侵入させない。悲しい事故が起こる前にお願いします。
また、地域の土地に侵入し遊ばせてた親御さん、遊ばせる前
はタッチパネル前、本棚前に座り込んでひたすらお話されて
ましたが、邪魔です。遊びたい話したいなら公園へでも行っ
て下さい。16時のお迎え、ただでさえ駐車場が混み合って停
める場所が空くのを待つ日もあるので、もう少し周りのこと
を考えて頂きたいです。

希望保育等のご協力にはいつもありがとうございます。保育者の労働環境の改善と
人材の確保・継続は、園の保育環境を担保するために最も必要な要素となります。
お弁当ですが、お盆・年末については食材業者の納品状況もあります。朝からの準
備・勤務調整等お手数をお掛けしますが、引き続きのご協力をお願いします。
駐車場の利用方法については様々な方が送迎をされる中で園としても引き続き注意
喚起と対策を検討していきますが、何よりも必要なことはお互いの安全意識だと思
いますので、保護者の皆様にはぜひ安全な送迎について再考いただきたくお願いし
ます。
ご指摘の通り、引渡し後の事故や混雑等もありますので、必要以上の滞在はご遠慮
いただきたいと思います。引渡し後は速やかな降園をお願いします。あらためて保
護者の皆様に周知していきます。

運動会の開催日を土日にしてほしい
小学校等にあるような代休の設定は難しく、子どもの保育日数と職員の働き方の観
点から、現状の平日開催とさせていただきたいと考えています。

歯科検診でのフッ素塗布はされてるのか(今後も含めて)お聞
きしたいです。我が家は主治医と相談してフッ素塗布をしな
い選択をとってきましたので、もし園での実施をされている
なら選択できるようにしていただきたいです。

法人の方針により、当園ではフッ素洗口は実施していません。

いつも温かい保育をありがとうございます。娘が進級して異
年齢のクラスになり、どのような感じかわからず心配してい
ましたが、かっこうさんと一緒に過ごすなかで、色々な刺激
を受けて成長していく姿を見て、嬉しく思います。生活や人
間関係において必要なことを、近くに年上の子がいるという
ことで様々な視点で体験できていると思います。たくさんの
話を聞かせてくれるので毎日楽しみです。また、娘が心配な
様子があった時に先生方が見守り一緒に考えてくださりとて
も心が救われました。これからもよろしくお願いいたしま
す。
保育参加の感想にも書かせていただきましたが、トイレにつ
いてです。保育参加後改善した様子が少しあったように思い
ますが、やはりドアを開けたまま入る子が多いように思いま
す。鍵をつけるのは大がかりになってしまうと思いますの
で、せめて確実に内側からもドアが閉めれるように対策して
いただき、ドアを閉めてトイレに入るよう子どもたちにご指
導していただけたらと思います。これから小学校に進学する
中、様々な大人、お子さんと触れ合っていくので不安だなぁ
と感じています。細かいことになってしまい申し訳ありませ
んがよろしくお願いいたします。
これからも親子共々よろしくお願いいたします。

園の教育・保育内容に理解と共感をいただきありがとうございます。
トイレのドアについては、日々の生活の中で子どもたちにもしっかりと伝えていき
ながら、子どもの操作性や閉塞感による不安等を考慮しつつ、引き続き改善をして
いきたいと思います。

毎日の様子は、連絡アプリで知ることができるので、楽しみ
です。
なかなか先生方と直接話をしたり聞いたりする機会がないの
で、個人の様子がわかりにくく、不安になることもありま
す。

一人ひとりの保護者とお子さんの生活についてお話したいところではありますが、
限られた時間の中でもありますので、園からは必要最低限とさせていただいていま
す。連絡帳等の活用やお声掛けいただければと思います。また担任等との個別の面
談も随時対応しますのでご承知ください。

ロータリーで駐車する際、玄関側のスペースが空いている
と、右回りルールを守らず、左回りでサッと入り、駐車する
車があります。
ご年配の方でしたので、園児のばぁばさんかと思います。
もしかしたら、一方通行ルールをご存知ないのかもしれませ
んので、周知していただけると嬉しいです。（本来はご家庭
内で伝える事だとは思いますが…）

注意喚起については入園時、年度初め、その都度していますが、保護者の皆さんの
ご協力が不可欠です。日頃送迎しない方への周知もよろしくお願いします。
表示板等についてもさらに設置を検討していきます。

園外活動がもう少しあったら嬉しいです。

粟ヶ岳登山や川遊びなど、園内では経験できないものについては外に出かけていき
ますが、おかげさまで敷地の広さや豊かな環境により、当園の屋外環境は一般的な
園外活動以上の経験ができると考えています。また園外活動は交通事故等のリスク
も増しますので、現在の計画の中で楽しんでいきたいと考えています。

以前、子供から保育園に行きたくないと言う時期がありまし
た。
理由を聞くと、先生に怒られるとの事でした。
拒否がかなり強かったのでかなり必要以上に怒られることが
あるのかなと思っていましたが、先生方に相談できないまま
でいました。
沢山児童がいる中で、ご多忙なのは十分承知しております
し、いつも見てくださってありがたい気持ちでいっぱいです
が、必要以上に怒るなどのようなことはあまり無いと、益々
安心して預けられるなと言う所でございます。

この度は大変不快な思いをさせてしまい申し訳ありませんでした。該当学年の職員
にはすでに聞き取り及び指導をしました。不適切な保育にあたるような案件はあり
ませんでしたが、引き続き適切な関わりについて確認をしていきます。職員は研修
や人権擁護チェック等による振り返り、自己評価の実施等により、子どもの人権擁
護と適切な関わりを大切にしているところですが、お子さんからのそうした表れが
あった場合には、職員室や意見箱等を活用していただきお伝えいただければ幸いで
す。
私たちとしても、園が子どもたちにとって安心できる居場所であり、新たな経験の
できる楽しい場であるように引き続き研鑽を続けていきます。
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いつも素敵な保育・教育をありがとうございます！
要望というか、こうしてくれたらありがたいなぁ…ですが、
貸出用の本を返すところがいつも分からなくなってしまって
…覚えていよう??と思っているのですが、いつも、あれ？と
…大まかに、この色がついてる本はこの辺の棚、と子どもも
分かると嬉しいなぁと思っています。
100選の本も全部読みたいと思いながら、全然読めず…今更
ながら、スタンプラリーみたいにできたら子どもも大人も分
かりやすいなぁと思い、今度掲示してある物を写真に撮っ
て、やりたいなぁ…と思っています。
簡潔じゃなくてすみません…

たくさん絵本を楽しんでいただきありがとうございます。返却の方法については工
夫をして改善したいと思います。引き続きたくさんの絵本を借りていただければと
思います。

掛川こども園では桜木小や桜が丘中との交流が定期的にある
ようですが桜木こどもの森では(過去にあったみたいですが)
そうゆうのはやらないんでしょうか？

現在も年長児と桜木小１年生の交流会と学校探検（授業の様子を見たり、特別教室
を見学）を実施しています。
桜が丘中学校の体育祭への招待はコロナ以降両園とも実施していませんが、毎年市
内各中学校の生徒が職場体験で子どもたちとの交流をしています。

いつも本当にありがとうございます！

大変お世話になっています。
いつも愛情に満ちた保育をありがとうございます。
お忙しい中、子どもの小さな表れも送迎時に伝えてくださり、家での会話のきっかけになっています。
今後もよろしくお願いいたします。

いつも保育ありがとうございます。
家庭では なかなか経験できない集団生活や友達同士のふれあいによって、子供の成長を日々感じております。
また、家での食事では食べないものも給食では食べてくれることも多く、栄養面はとても頼りにしております。
これからもどうぞよろしくお願い致します。

今後もたくさんまいまい山などお外で遊んでいただけたらと思います

いつも有難うございます。娘は保育園に行くのが毎日楽しみな様子で、とても有難いです。

いつも丁寧な保育をありがとうございます。先生方には感謝しかありません。これからもよろしくお願いします。

いつも大変お世話になっております。子供も保育園が大好きで安心して預けられます。

いつもありがとうございます。子どものことで悩んだとき、いつも連絡ノートで相談させていただいて、先生方はいつも嫌な顔を一つせず真剣に
答えてくださって、いつも感謝しています^^

いつも先生方の子供を見守るあたたかな保育には本当感謝しています。ありがとうございます。

いつも温かい保育をしてくださり、ありがとうございます。子どもが園での生活をとても楽しんでいるのがよく伝わります。これからもよろしく
お願いします。

先生方が話してくれる子供のちょっとしたエピソードがとても嬉しいです。大変なお仕事ですが、先生方のおかげで安心して子供を預けられま
す。本当にありがとうございます。いつも感謝しています。これからもよろしくお願いします。

一時保育があるととても助かります。
現在、一時保育は休止しています。通常保育を利用する園児の受入れを優先してい
る状況にありますが、可能な状況になれば再開をします。

絵本の購入は任意にして欲しい
絵本の購入は強制ではありませんが、園としては親子で絵本を楽しむ時間を大切に
捉えています。きょうだいで重複してしまうこともあるので、購入しない場合は年
度初めにお知らせください。


